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訓練として緊急地震速報を発出し、身の安全を確保しました。訓練とはい

え緊急地震速報の音を聞くと緊張感が高まります。その後、リモートで飯

田市危機管理室次長 後藤武志様の講話を各HR教室で聞きました。

クラスマッチ（ 9月16,17日）

防災訓練 （ 9月9日）

コロナ対応により延期になっていたクラスマッチが開催されました。

応援に制限がありましたが、元気いっぱいに躍動する姿が見られました！

生徒会役員選挙（ 9月16日）

【開票】

「投票の後、開票作業をしました。時間がか

かることを心配しましたが、委員たちのおか

げで早く終わりました。3年間で1番早かった

と思います。作業の途中で少し戸惑った時も

ありましたが、大きな問題もなくスムーズに

開票できたのでよかったです。開示のポス

ターも丁寧に見やすく作れました。委員のみ

なさん、立候補者のみなさん、先生方、たく

さんの協力によって順調に選挙を進めること

ができました。ありがとうございました。」

（文責：副委員長 遠山美桜）

【準備】「夏休み明けに公示を行い、生徒会役員選挙の活動が始まり

ました。今年は1・2年生の分散登校がいつまで続くか分からず、

色々な場面を考えて準備を進めました。立候補者受付では、分散登校

で学校に来られない中でも、立候補者がプリントやポスターを仕上げ

くれてスムーズに出来ました。校内にポスターが掲示されると選挙の

雰囲気が出てきました。その後、通常授業に戻ったので、全校生徒が

教室で立会演説会と投票に参加出来ることになって安心しました。

前々日にはカメラのセッティングから全て通してリハーサルを行い、

一連の流れの確認をしました。立候補者の協力もあり、このリハーサ

ルで細かいところまで確認できてよかったです。

（文責：委員長 吉沢芽衣）」

【当日】

「コロナ禍での選挙ということで、

当日の演説もリモートで各教室に

つなぐ形となりましたが、カメラ

のセッティングや会場作りなど、

とてもスムーズに行われ、制限さ

れた中ではあったけれどもとても

良い選挙になったと思います。最

後まで委員全員が、緊張感を持っ

て行動してくれたためスムーズに

進行することが出来ました。」

（文責：副委員長 横澤仁美）


